



ACTA MESA SOCIAL 5 DE MARZO DE 2014

La reunión comienza a las 20.15h con el siguiente punto: José Luis nos informa del documento elaborado por Equo sobre la denuncia del estado de degradación que sufre la Dehesa e indica que este documento está abierto a todas las aportaciones que quieran realizarse al respecto. Se propone revisar la protección que a día de hoy tiene la Dehesa.

Metiéndonos en el orden del día, cuyo asunto a tratar era la discapacidad dependencia y mayores, a falta de la presencia de asociaciones representativas, un vecino toma la palabra y presenta las siguientes propuestas:

- Necesidad de hacer un mapa de accesibilidad y movilidad de San Sebastian de los Reyes (aparcamientos y acceso a recintos en dependencias públicas o privadas, así como por las vías de tránsito).
- Revisar como funciona el servicio de ayuda a domicilio y en que condiciones se encuentran los trabajadores del mismo y la calidad que se les da a los usuarios.
- Contacto con asociaciones de discapacitados, dependientes y mayores para redactar un documento con las necesidades e inconvenientes que día a día se encuentran. Una vez elaborado estudiar como se pueden solventar en nuestro municipio.
- Comprobar si las empresas con mas de 50 trabajadores (incluidos también los centros públicos) cubren sus puestos de trabajo con el 2% de personal discapacitado, tal y como marca la Ley

La reunión concluye a las 21.30h y se emplaza para la siguiente el día 19 de febrero a las 19.30 h en el local de IU